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der Abgeordneten Marizzi 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Zukunft des Kraftwerkes Zwentendorf 

Seit Jahren wird über die Zukunft des Kernkraftwerkes Zwentendorf disku
tiert, wobei auch der Plan eines Umbaus in ein Gaskraftwerk immer wieder 
ins Spiel gebracht wird. Bfsher sind noch keine Anträge auf behördliche 
Genehmigung dieses Projektes gestellt worden, es häufen sich aber in der 
jUngsten Zeit die Indizien dafür, daS der umstrittene Umbau in ein thermi
sches Kraftwerk beschlossen und realisiert werden soll. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wurden Ihrer Information nach in der GKT oder einer Ubergreifenden Ge
sellschaft konkrete Beschlüsse zum Umbau des Kernkraftwerkes Zwentendorf 
in ein thermisches Kraftwerk gefaßt bzw. werden derartige BeschlUsse 
vorbereitet? 

2. Hat insbesondere der Aufsichtsrat der EVN an diesbezUglichen BeschlUssen 
bzw. Vorarbeiten mitgewirkt? 
Hat es von Ihnen ein Gespräch oder einen Schriftverkehr mit dem Landes
hauptmann von Niederösterreich gegeben und kön~en Sie den Inhalt dieser 
Korrespondenz wiedergeben oder beilegen? 

3. Gibt es aus Ihrer Sicht Alternativen zum Umbau von Zwentendorf in ein 
Gaskraftwerk und welche umwelt-, energie- und wirtschaftspolitischen 
Aspekte sind damit verbunden? 
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